

平成17年(2005年)

- 愛知万博「愛・地球博」が開催(3月～9月)
- 田原リサイクルセンター炭生館が完成し、稼働開始(4月)
- 田原市交通公園が移転オープン(4月)
- 第12回全国風サミットが田原市で開催(5月)
- ★ 田原市と渥美町が合併、新「田原市」が誕生(10月)※⑦⑧
- 渥美地区8校区でコミュニティ協議会が設立

平成18年(2006年)

- 多治見市との災害時相互応援協定を締結(1月)
- 田原東部中野田中体育館が完成(3月)
- 高松・赤羽根・若戸の校区市民館がオープン(4月)※⑨
- サーフイン世界大会が赤羽根口ングビーチで開催(8月)
- 韓国ソウル特別区銅雀区と姉妹都市提携に調印(11月)
- 田原市の農業産出額が日本に



⑨



⑦



⑪



⑩



⑧



田原市制10周年

平成21年(2009年)

- 緊急地震速報の受信装置を市公共施設に設置(3月)
- 「道の駅」あかばねロコステーションがオープン(3月)
- 福江市民館が完成(8月)※⑩
- 台風18号が渥美半島を直撃し暴風と高潮で大きな被害が発生(10月)
- 友好都市宮田村との提携10周年記念式典を開催(11月)

平成22年(2010年)

- 全国菜の花サミット in 田原を開催(2月)※⑪
- 田原駅南公共駐車場が完成(3月)
- 伊良湖岬散策道が完成(4月)
- 姉妹都市の提携20周年記念式典を開催(米ジョージタウン市・6月、設楽町・10月)
- 伊勢湾フェリー鳥羽伊良湖航路の存続問題が発生したが、新体制で存続決定(10月)
- 乗合タクシー八王子線が実証運行開始(10月)